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                           ASSEMBLEE    GENERALE 
 

                              DIMANCHE 29 MAI 2005 
 
Lieu : au  fronton Flandre à LA MADELEINE 
 
Présents : Madame AUBIN Blandine, MM CLEMENT Marc, HOURCASTAGNOU Cédric,   ,LALEU 
Lionel, PEYRAT Dominique, ROBERT Guy, TRANCART Maxence 
 
Excusés : MM   DESCAMPS Philippe, HOFFMANN Benjamin, PEYRAT Hélène ,   VANACHTER 
Frédéric 
 
   °°°°°°°°°°°°°°°°°°°°°°°°°°°°°°°°°°°°°°°°°°°°°° 
I  - RAPPORT D’ACTIVITES 
Le rapport d’activités  ( ci joint )   de  la période  2004 – 2005 est  adopté  à l’unanimité. 
 
II - RAPPORT FINANCIER  
Le  trésorier   présente les rapports  financiers  (  ci  joints )  

  Compte d’exploitation     ( 1° septembre 2003 – 31  août 2004) 
 Le   bilan  arrêté au 31  août 2004 
 Le budget prévisionnel 

 
Les produits  s’élèvent  à 4243 , 23 є, les charges à 4113 ,36 є, le résultat  d’exploitation est excédentaire 
de 129 ,87 є ;. Le  nouveau fonds de réserves est de 1179 є. 
 
Tous les rapports sont  adoptés  à l’unanimité. 
 
III  - COTISATIONS  2005/2006 : 
Sur proposition du trésorier  Mr PEYRAT , il est décidé de conserver les mêmes tarifs . 
 
Cotisations : 

 Moins de 18 ans :  50 Є 
 De 18 à 24 ans : 60 Є 
 Etudiants , chômeurs : 60 Є 
 A partir de 25 ans : 80 Є 

 
Suite à  l’intervention de Mr ROBERT   qui demande  une  plus grande lisibilité , un débat  s’instaure 
sur  le système des droits d’entrée et la différence  opérée entre madeleinois et  non madeleinois  , qui 
existe depuis la création du club en 1987. 
 
 Droit  d’entrée : lors de la première inscription au MLAP  pour les nouveaux joueurs adultes  
hommes : il est  décidé de les diminuer . 

• 30 Є  pour les madeleinois 
• 45 Є   pour les non madeleinois 
 

RAPPEL  le droit d’entrée pour les féminines,  a été supprimée depuis le vote à l’AG du 20  avril 2004  
afin de faciliter le développement de  la pratique. 

 
I V - ELECTION COMPLEMENTAIRE   DU CONSEIL D’ADMINISTRATION :    Mandat de un 
an : 
Madame AUBIN Blandine est élue au conseil d’administration à l’unanimité des membres  présents. 
 
V - ELECTION DU BUREAU : 
Président : AUBIN Blandine 
Trésorier : PEYRAT Dominique 
Secrétaire : ROBERT Guy 
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.Félicitations à la nouvelle présidente, qui accepte  la lourde tâche  de relancer le club . 
Remerciements à Maxence TRANCART qui a assumé la présidence pendant  prés de 6 ans, et bonne 
chance pour  ses activités professionnelles en Ile de France. 
 
 
III -  PROJETS : 

• Il est décidé pour la saison Octobre 2005 / juin 2006 de demander à la ville de LA 
MADELEINE les mêmes créneaux d’accès au fronton Flandre  avec  permutation  du  
vendredi  à la place  du  lundi ., et surtout d’obtenir enfin  un deuxième jeu de clés pour   
faciliter l’accès aux activités.  

• L’école  de pelote  sera  maintenue et développée ; Guy ROBERT  souhaite des précisions sur 
les missions de Benjamin HOFFMANN et   comment le défrayer . 
Débat sur les perspectives  pour les jeunes  du club : nécessité de leur faire acquérir de       
l’expérience  par l’organisation de  compétitions. 
 

•  Formation : 
-  Brevet  fédéral :  il serait  nécessaire que Benjamin HOFFMANN le passe   lors d’une session 
organisée par  la ligue d’Ile de France 
-  il faudrait intéresser des   moniteurs municipaux de la ville de La Madeleine  à la pelote  basque 
D PEYRAT est  prêt à contacter le DTN Jean Pierre ERVITI  afin  qu’ils puissent participer à un 
stage de découverte et d’initiations  en Pays Basque. Le dossier pouvant être pris en charge par la 
ligue du Nord. 
• Compétitions : 
Marc CLEMENT  fait le point sur le futur championnat de ligue à paleta pelote de  gomme  
fronton place libre, qui sera organisé à Tourcoing le 9  juillet 
Challenge France à  Poitiers : une équipe   composée de Lionel LALEU ( ATP) – Benjamin 
HOFFMANN (MLAP) sera  inscrite. 
• Installations : 
Peut être   une piste  pour un mur de place libre  à LA MADELEINE  sur le site  RHODIA 
 
 

 
 
 
Rappel : 
Merci  aux   joueurs  de  faire  part  de vos changements d’adresses , téléphones et  e mails 


